

# *Fidel Castro insiste sur l'importance de la rencontre entre le Pape et le Patriarche Cyrille 1er à La Havane*

---



La Havane, 15 février, (RHC).- Le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro a mis en relief l'importance de la récente rencontre à La Havane entre le Pape François et le Patriarche de l'Église Orthodoxe de Moscou et de toute la Russie.

Dans des réflexions publiées aujourd'hui par le journal Granma, Fidel signale que cette réunion a éveillé l'espoir des peuples du monde.

Il signale que l'objectif principal du Souverain Pontife et de sa sainteté Cyrille 1er est d'empêcher la plus brutale des guerres qui pourrait se déclencher. Fidel explique que la paix a été le rêve doré de l'Humanité et la grande aspiration des peuples à chaque moment de l'histoire.

Le leader cubain exhorte tous les êtres humains à lutter pour la paix, qui est leur devoir le plus sacré, indépendamment de leurs religions et croyances, leur pays de naissance, leur âge ou la couleur de leur peau.

Le Patriarche de l'Église orthodoxe russe a rendu une visite de courtoisie ce dimanche à Fidel Castro.

Fidel a remercié sa Sainteté Cyrille 1er de son importante contribution au renforcement de l'amitié entre les peuples russe et cubain et à la diffusion des valeurs nous unissant. Ils ont échangé, entre autres sujets, sur la lutte contre la discrimination, la préservation de la paix et la survie de l'espèce humaine.

Ils ont également abordé le bon état des relations entre la Russie et Cuba, fondée sur les sentiments profonds d'amitié.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84200-fidel-castro-insiste-sur-limportance-de-la-rencontre-entre-le-pape-et-le-patriarche-cyrille-1er-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**